

8.—(29803) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant d'accepter l'offre faite par M. S. Talpis, pour l'achat de 85 lampes à arc de l'ancien système d'éclairage des rues, au prix de \$1.25 chacune.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accepter ladite offre.

9.—(29837) Soumise une communication de la Fédération des Clubs Ouvriers Municipaux, concernant la balayage des rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport.

10.—(29804) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant d'accepter l'offre faite par M. Bernard Smith, pour l'achat d'une vieille bouilloire à vapeur, au prix de \$5.00.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accepter ladite offre.

11.—(29812) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit de \$100 pour terminer la construction du trottoir de la rue Regent, à partir des voies du Pacifique Canadien jusqu'au No. 200 de ladite rue.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

12.—(29797) Soumise une communication du Secrétaire de l'Alliance Internationale des Ferblantiers-Couvreurs, concernant le service des tramways à destination de Villieray.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport.

13.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$7,719.90, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

14.—(29832) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant le protêt de M. Wilfrid Larose, qui se plaint que la Cité a construit un trottoir en face de sa propriété, à un niveau plus bas que celui qui lui a été donné, lorsqu'il a construit sa maison.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport sur les faits.

15.—(29475) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant d'autoriser à faire à la journée les travaux de nivellement de la rue Marseille, entre les rues Lacordaire et Monsabré, ainsi que de la rue Boyce, entre les rues Azilda et Baldwin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser l'exécution desdits travaux à la journée, à même le crédit voté à cette fin.

16.—Soumise une communication de M. l'échevin St-Pierre, demandant de faire réparer la chaussée de la rue St-Christophe, entre les rues Duluth et Rachel.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport immédiat.

17.—(29087) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant le protêt de la Compagnie "Fred. A. Lallemand Refining of Canada", propriétaire d'un terrain sur la rue Préfontaine, qui se plaint que le trottoir a été construit plus bas que le niveau qui lui a été donné par la Cité, en 1912.

8.—(29803) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending the acceptance of the offer made by Mr. S. Talpis to purchase 85 arc-lamps of the old street lighting system, at \$1.25 each.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said offer be accepted.

9.—(29837) Submitted a communication from the "Fédération des Clubs Ouvriers Municipaux", concerning the sweeping of streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer, for a report.

10.—(29804) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the offer made by Mr. Bernard Smith, to purchase an old steam boiler for the price of \$5, be accepted.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To accept said offer.

11.—(29812) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$100 be voted to complete the construction of the sidewalk on Regent street, from the Canadian Pacific Railway tracks to No. 200 said street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum be voted for the above purposes.

12.—(29797) Submitted a communication from the Secretary of the "Alliance Internationale des Ferblantiers-Couvreurs", concerning the tramway service between Villieray and the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department, for a report.

13.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$7,719.90, as per certified list.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

14.—(29832) Submitted a report from the Law Department, anent the protest from Mr. Wilfrid Larose, complaining that the City laid a sidewalk in front of his property on a lower level than that which was given to him when he erected his house.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer, for a report on the facts.

15.—(29475) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the levelling works on Marseille street, between Lacordaire and Monsabré streets, as well as on Boyce street, between Azilda and Baldwin streets, be done by day labor.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said works be done by day labor, ex-appropriation voted for such purpose.

16.—Submitted a communication from Ald. St-Pierre, asking that the roadway on St. Christophe lane, between Duluth and Rachel streets, be repaired.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer, for an immediate report.

17.—(29087) Submitted a report from the Law Department, concerning the protest from the Fred. A. Lallemand Refining Co. of Canada, proprietor of a piece of land on Préfontaine street, complaining that the sidewalk was laid lower than the level given by the City in 1912.